

“CÓMPRAME, ESTARÁS AYUDANDO A LOS QUE MÁS LO NECESITAN”

Comienza la venta de boletos para el Sorteo de Oro de Cruz Roja 2014 en la provincia Tinerfeña

■ Ya ha comenzado la venta de boletos para el ya conocido Sorteo de Oro de Cruz Roja, que se celebrará el próximo 17 de julio en la ciudad de Bilbao.

■ Con un total de 1.560 premios valorados en 6,6 millones de euros o su contravalor en oro, con posibilidad de tener el boleto que será el agraciado con 3 millones de euros, el Sorteo de Cruz Roja permitirá ayudar a quienes están más necesitados.

Una vez más, desde hace ya 34 años, Cruz Roja moviliza a sus voluntarios, socios y trabajadores, así como empresas y organizaciones asociadas en la venta de boletos del Sorteo de Oro, que este año se celebrará el próximo 17 de julio en la ciudad de Bilbao.

Aunque a lo largo del tiempo sucesivos cambios han ido perfilando este sorteo, si hay algo que no ha permanecido en la historia de este proyecto, es sin duda su absoluto carácter solidario y ayuda con los más necesitados, fin con el que Cruz Roja Española lleva trabajando desde hace 150 años sin descanso.

“Con los fondos recaudados con este importante sorteo, en Cruz Roja podemos asistir a personas en situación de vulnerabilidad, ayudar en la búsqueda de empleo, o repartir alimentación básica a personas necesitadas del territorio nacional”, destacan desde Cruz Roja.

A finales de 2013, Cruz Roja en Canarias había atendido directa o indirectamente a más de 120.000 personas en todos sus proyectos y servicios. De los cuales 30.125 fueron beneficiarias de medidas específicas en materia de emergencia social relacionadas con el impacto de la crisis (alimentos, productos de higiene personal y del hogar, vestuario, calzado, material escolar, pago de recibos de suministros, etc.).

Estos datos reflejan el esfuerzo que está realizando La Institución para cubrir esta creciente demanda de ayuda. Por ello y teniendo en cuenta la disminución de los recursos económicos procedentes de subvenciones de las administraciones públicas, es necesario potenciar los fondos propios a través de acciones como el Sorteo de Oro.

Este año los **boletos son las auténticas insignias del Sorteo de Oro** y, por eso, en esta ocasión será el propio boleto el que hable en primera persona (con distintos colores y tipografías), pidiéndole a la gente algo muy sencillo: **¡Cómprame!**, con el fin de seguir ayudando a los que están más desfavorecidos.

Cada boleto del Sorteo de Oro cuesta tan solo 5€, con un **primer premio de 3 millones de euros, un segundo de 1.500.000€, un tercero de 750.000€ o su contravalor en oro** y cientos de premios más de menor cuantía. En total, son 1.560 premios a repartir, valorados en más de 6,6 millones de euros.

